



Superficie	29 m ²
Référence	1358
Prix	254 400 €

Maussane-les-Alpilles

Maison à vendre (13520)

Ce petit pied à terre est un petit bijou, tout mignon et plein de charme. Nous sommes dans le village très convoité de Maussane les Alpilles, à quelques pas de son centre et de ses commodités. Le mazet développe une surface habitable d'un peu moins de 30m², nous avons un bel espace de vie composé de sa cuisine et son coin repas, une chambre en rdc ainsi que la partie mezzanine qui offre plusieurs possibilités. Un havre de paix, dans une résidence sécurisée avec parking privé, piscine collective, tennis et boulodrome. La terrasse est parfaite pour de belles soirées d'été, elle vous permettra ...

This cosy pied-à-terre is an absolute little gem, full of charm. Well located in the sought-after village of Maussane les Alpilles and just a short walk from the centre and all amenities, the mazet offers a welcoming living space of just under 30m² comprising a kitchen, a dining area and a bedroom on the ground floor, with a mezzanine that leaves scope for various possibilities. Set in a secure residence with private parking, communal swimming pool, tennis court and boules pitch, this utterly charming home is a haven of peace. The private terrace is perfect for summer evenings, when you can ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

